

culture



Jeunesse

« Il était une fois, La Princesse, qui vivait dans un monde merveilleux, Paris, avec Le Prince. » Cette histoire, c'est celle d'une jeune maman atteinte de sclérose en plaques racontée à des enfants de 5 à 8 ans, de l'apparition des premiers symptômes aux traitements possibles. Une princesse qui devait faire attention « pour monter sur les trottoirs », « dès qu'il y avait une marche à descendre ou à monter » et faire « attention aux tapis, surtout ceux qui glissent sur un parquet trop bien ciré... (...) petit à petit, elle marchait de moins en moins bien. » Ces pieds qui se prennent dans les tapis, le quotidien au ralenti... Au travers des yeux de cette « princesse » pas comme les autres, l'album raconte cette maladie « qu'elle aurait toute sa vie ». Il propose également, pour aller plus loin, un éclairage scientifique avec Emmanuelle Leray, épidémiologiste. **La princesse qui se prenait les pieds dans tous les tapis**, Gabrielle et Marguerite de Livron, éd. Hygée, 12 €

